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Robert: ¿Es cierto que nuestro ADN va a ser reestructurado, reconstruido, y vamos a
recuperar nuestras viejas habilidades que una vez tuvimos en la antigüedad y a
empoderarnos reactivando nuestro ADN de 12 hebras en esta vida si lo intentamos?
¿O es simplemente una tontería esotérica?

Anéeka: No es como se les dice, entonces sí, es mayormente tontería esotérica.
Pero no enteramente. El ADN no tiene una influencia sobre la persona, mente y
espíritu-alma sino que el ADN es una consecuencia de cómo es la persona. Esto a
menos de que sea alterado invasivamente. 

Entonces, el ADN de las personas solo es como es porque la persona con su mente
y consciencia lo ha determinado así. Es decir, la persona sólo es. Tiene su frecuencia
y sus pensamientos propios. Sus pensamientos son su frecuencia y eso determina lo
que puede percibir y vivir. Y la expresión física de esto es el ADN de esa persona. Es
decir, el ADN refleja quién y cómo es una persona. 

Entonces, la reestructuración del ADN humano no traerá los cambios a las personas
sino que el ADN se reestructura por los cambios que las personas tendrán. Pero esto
quiere decir que la persona debe hacer el trabajo de crecimiento, no esperar los
cambios sin hacer nada. Debe tomar la responsabilidad de sus cambios, de su
avance espiritual de consciencia y por consiguiente de su ADN.

Gosia: Un momento. ¿Quiere decir que si una persona ya es de 5D en su mente y
más allá, su ADN lo debería reflejar? ¿No? ¿Y por qué aún tenemos ADN más
pequeño entonces? Hay muchas personas que no son 3D, su esencia y calidades
son obviamente no de aquí, pero su ADN no se transforma. ¿Por qué?

Robert: ¿Porque estamos sumergidos en frecuencias destructivas? Pero esto va en
contra de lo que dice Anéeka aquí. Que es tu mente que domina. Por ejemplo, tú y yo
no somos de mente 3D.  

Gosia: ¿Por qué nuestro ADN aún está limitado?

Anéeka: Porque están sumergidos en frecuencias destructivas, pero eso no tanto
más porque no tienen memoria completa. Y esto es para que puedan funcionar ahí o
de lo contrario sería demasiado traumático.

Gosia: ¿Pero esto va contra de que es la mente que domina frecuencias, o no?

Robert: ¿Sería demasiado traumático estar aquí abajo?

Anéeka: Y, de nuevo, no es todo o nada. Es una gradiente.

Gosia: Anéeka, mira esta frase: "Debe tomar la responsabilidad de sus cambios, de
su avance espiritual, de consciencia y por consiguiente de su ADN". ¿Quiere decir
que podemos sobreescribir las frecuencias destructivas?

Anéeka: Es la que domina. Tienen eso ya adentro, pero aún no lo activan ustedes



recordando.

Gosia: Ah, recordando. Entonces lo que dice Yazhi siempre que recordar no es
necesario, ¡resulta que sí lo es!

Anéeka: Las frecuencias destructivas están para mantener lo más posible en la
Matrix, pero la mente las supera.

Gosia: Entonces se puede superar, ¿sí?

Anéeka: A veces recordar sólo empeora tu vida. Sí, se puede superar.

Robert: Pero ¿por qué? ¿Por qué la empeora? Si sabes de dónde vienes, sabrás a
dónde vas.

Gosia: Eso pensáis desde afuera, que empeoraría. No pensar tanto, implementar.
¡Experimentarlo! Yo ya lo estoy haciendo. Robert, no siempre vas a de donde viniste.

Anéeka: Porque recordarían sus errores. Porque cargarían con sus karmas pasados
mientras aprenden a dejarlos de lado. Tan solo recordando lo que les han hecho y lo
que han hecho antes dejarían de tener identidades humanas y se volverían sin
tiempo, solo misma mente pasando por los siglos, viendo a todos y a todo por como
es en verdad sin encajar en ninguna parte, sin aceptar nada porque sabes más que
los que te imponen todo eso. Se lucha así, se intenta adaptarse, pero cansa. Invoca
o causa mucha frustración e inseguridad.

Gosia: ¡No hay karmas! Ni errores. Solo experiencias.

Anéeka: Sí, lo dices así, pero cada quien carga lo suyo. Sin saber qué piensas o
puedas tú pensar o lograr. Una cosa es decir eso, el saber mentalmente que no hay
karma, y el otro es el vivirlo. Porque el decir que no hay karma también es o se
puede usar como para escapar de las responsabilidades de nuestros actos.

Gosia: Siempre hay responsabilidad. Pero no hay karma en el sentido de tener que
volver a encarnar a reparar cosas, lo que Yazhi siempre dice. Además, yo de verdad
no creo en errores. No existe esto para mí.

Robert: Yo no creo en el karma. Esto se lo dije a Gosia desde que nos conocimos.

Gosia: Pero ya es mi filosofía personal. Sí, y yo. Hablamos de esto con Robert antes
de conocernos.

Robert: Para mí, en la Tierra no hay karma porque no hay nada que podamos hacer
mal. Sí, Gosia. Y lo tenemos grabado en vídeo, en el Montseny.

Anéeka: Conozco a algunos, muy muy pocos humanos, que en realidad no lo son,
que recuerdan absolutamente todo. Van abajo, caminando por las calles, luchando
como cualquier otro. Con recuerdos totales de memoria 100% de quienes fueron
como seres estelares. Que recuerdan sus naves, sus cosas, sus amigos en otros
planetas, su casa, cómo olía. Pero hoy están abajo con una sombrilla, caminando las
calles, con apariencia humana. No se adaptan porque no aceptan nada, prefieren
encerrarse en sus casas. Porque se saben otra cosa. Son muy infelices. Solo desean
regresar a casa.


